

Gobierno de Claudia Sheinbaum ha dado mayor impulso a la ciencia y la investigación en México: Colegio de Puebla

El Ciudadano · 11 de junio de 2025

La institución, dirigida por la maestra Alejandra Sánchez González, elaboró el primer diagnóstico para el gobierno federal para saneamiento del Atoyac



CIUDAD DE PUEBLA, 11 DE JUNIO DE 2025. El perfil científico de la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, ha ayudado a que la ciencia y la investigación tengan impulso en país, afirmó la presidenta del Colegio de Puebla, **Alejandra Sánchez González**.

👉 #Entérate | El perfil científico de la presidenta de México, [@Claudiashein](#), ha ayudado a que la ciencia y la investigación tengan mayor importancia durante esta administración, declaró la presidenta del Colegio de Puebla [@COLPUEAC](#), Alejandra Sánchez González [@alesanchezglez,...](#) [pic.twitter.com/6W2uNvSUuz](#)

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) June 11, 2025

En entrevista para **El Ciudadano México**, la titular del Organismo Público Descentralizado (OPD) afirmó que **en ninguna otra administración se había visto tanto interés por la ciencia ni por incorporar datos e investigaciones para sacar adelante proyectos públicos**.

«La investigación hoy tiene más importancia que en otras administraciones, entonces eso nos da pie para que nosotros podamos entrar por esa puerta y podamos contribuir con políticas públicas bien sustentadas a través de investigaciones, pero todo eso es gracias a la apertura que se ha tenido desde el gobierno federal, por la doctora Claudia Sheinbaum».

Del mismo modo, expuso que el gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta Mier**, ha mostrado sensibilidad hacia esos temas, por lo que consideró que ambos son ejemplo de la importancia de **escoger correctamente a quienes están a la cabeza de un gobierno**.

Incluso mencionó que **hacen falta más perfiles como el de Claudia Sheinbaum** para que el desarrollo del país y el estado se dé en condiciones de consenso y gobernanza.

«A medida de que los gobernadores estén sensibilizados con temas de investigación y lo que requiere la sociedad van a tener la apertura de convocar, hacer consenso y escuchar a todos».

Colegio de Puebla se involucrará en saneamiento del Atoyac

De igual forma, la maestra **Alejandra Sánchez** dijo que el **gobierno federal ha tomado en cuenta al Colegio de Puebla** en proyectos importantes, como lo es el **saneamiento del río Atoyac**.

TAMBIÉN LEE: Solo 5 municipios pueden multar por contaminación en el Atoyac: Apema

En ese sentido, reveló que el **primer diagnóstico que obtuvo el gobierno federal** sobre el **panorama del Atoyac** fue a través de un **estudio realizado por el Colegio de Puebla**.

De igual manera, expuso que en el **Foro de Ciencia y Gobernanza para Desarrollo Regional Metropolitano** que este miércoles 11 de junio celebró el **Colegio de Puebla**, servirá para **discutir distintos proyectos de movilidad a nivel local y nacional**.

FOTOGRAFÍA: DANIEL JIMÉNEZ

TAMBIÉN LEE: Acervo robado y desvío de millones en Colegio de Puebla, reporta gobernador

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)